



発行日/令和5年12月20日

冷たい北風や、雪も降り始め、本格的な冬の訪れを感じます。子どもたちは、雪を喜びながら靴で踏んで楽しんだり、サンタさんを心待ちにしています。

今年は、町内の方との交流をたくさんさせて頂き、大変感謝しています。皆様との出会いから、やさしさや温もりを感じ、人と人との繋がりの大切さを改めて感じました。ありがとうございました。

**寒さに負けず、元気いっぱい！**

～いっぱい遊んでいっぱい食べてます～

### ☆クリスマス製作☆

絵具あそびをした大きな紙は、ツリーになりました。みんなで作ったクリスマスツリーは、毎日嬉しそうに見ています。



### ☆外あそび☆

なかなか戸外で遊べる機会は減っていますが、「お散歩に行こう！」と言うと、大喜びの子ども達です。

### ☆食育活動☆

切っていない白菜を見たり触ったりする経験も大事にしています。苦手な野菜も身近に感じて、食べるきっかけになっています。



### ☆食育活動☆

園庭で育てたカブを収穫しました。悪天候の日が続いているので、室内に持ってきて楽しみました 😊 旬の野菜を食べて、元気に過ごしたいですね。

慌ただしい年の暮れでございますが、来年も皆様にお会いできることを楽しみにしています。